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1 semaine, 2 évents, 3 challenges... A J-12 du GEM Altigliss Challenge, nous vous présentons le 3e
challenge qui compose la semaine, et pas des moindres : le Challenge Montagne ! Ce Challenge a sa
propre identité, en proposant aux participants 5 épreuves en relation avec la montagne, et c'est une
occasion spéciale pour les équipes de décourvrir de nouvelles disciplines. A la tête de ce Challenge,
mais également collaborateurs dans l'organisation des événements Supergliss, Caroline, Victor et
Louis nous racontent leur expérience, et toutes les spécificités de leurs missions, très diverses.

Sur les montagnes de Val d’Isère

Je suis arrivé cette année à Altigliss en AP2A,
et je sors d’une FAC de droit. Je suis co-
responsable du Challenge Montagne. J’ai
choisi Altigliss pour l’événement que le GAC
représente, ça me booste beaucoup, puis le
lien direct avec le ski et la montagne,
j’adore ! Ceci rejoint mon projet
professionnel, qui, à long terme n’est pas
précis, mais pour le moment, j’aimerais
m’orienter vers de stages dans le domaine
commercial, ventes ou chefs de produit dans
des boîtes d’outdoor comme Rossignol ou
Salomon.

Je suis responsable cette année du
Challenge Montagne. L’année dernière,
j’étais assistante en Logistique
Opérationnelle. J’ai choisi Altigliss, car j’avais
envie de participer à l’organisation de cet
événement, et apprendre plein de chose
dans le domaine de l’événementiel, relié
directement aux sports d’hiver.
Concernant mon projet professionnel, il n’est
pas encore très défini, mais pour le moment
pourquoi pas la finance !

Je suis arrivé cette année en tant qu’assistant au Challenge
Montagne. J’ai choisi Altigliss car je suis un grand fan de montagne
d’abord en famille et entre amis. Avec Altigliss j’ai la chance d’associer
une passion avec une expérience professionnelle enrichissante
dans un environnement très porteur. Pour mon projet professionnel,
je ne sais pas encore pour le moment, mais ce sera forcément lié à la
montagne, que ce soit dans les marques d’équipement ou dans le
domaine du tourisme.



C’est un pôle très
complet et qui

traverse beaucoup
de domaines, c’est
très intéressant !

Votre pôle est en charge de plusieurs missions, quelles sont-elles ?

Nous travaillons
beaucoup avec les

autres pôles de
l’association !
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LOUIS : 
Concernant les partenaires, nous sommes à la fois en contact
avec des marques déjà établies comme Columbia, une start-up
pour le biathlon, et enfin l’armée qui sera présente sur l’épreuve
de la recherche DVA. Ce sont des partenaires très diversifiés
et très riches !

CAROLINE : 
En plus de ça, j’ajouterai qu’il y a également le lien important
avec les participants qui est fait durant toute la semaine,
même si nous sommes déjà un peu en contact avec eux depuis
les inscriptions en décembre. 

CAROLINE : 
On travaille beaucoup avec les autres pôles de l’association. Par exemple, nous ne sommes pas en
charge de tous les partenaires de notre challenge, le Pôle Partenariat nous aide beaucoup. On discute
beaucoup aussi avec la logistique, la communication… un peu tout le monde !

VICTOR : 
Finalement, le Challenge Montagne, c’est un peu notre activité
principale. Et à côté, nous avons la chance de pouvoir s’occuper
de Supergliss qui est une entité à part qui lie deux associations :
le BDS et Altigliss. On participe à l’élaboration des sorties ski
Supergliss proposées aux Gémiens tout au long de l’année, par
le biais d’une carte cotisante vendue en début d’année à prix
réduits. Donc on s’occupe, avec l’équipe du BDS, de l’organisation
logistique des transports avec des compagnies de bus, le contact
avec les stations pour les forfaits, l’établissement du calendrier
des sorties, et aussi l’organisation de Week-End plus spécifiques.
Ceci nous permet de proposer des activités diverses et
variées aux amoureux de la montagne parmi les Gémiens !

LOUIS : 
Notre pôle pour le GAC est en charge du Challenge
Montagne, c’est un pôle à part entière qui est chargé de
l’organisation des 5 épreuves : raquettes en relais,
recherche DVA, biathlon, KM vertical et le ski de rando. A
chaque fois, nous sommes responsables de trouver les
partenaires, pour réunir les équipements nécessaires à
fournir pour les participants pour réaliser les épreuves. Nous
travaillons aussi tout au long de l’année avec la
communication Altigliss pour vendre notre événement. Et
enfin, nous nous occupons de toute la logistique des
épreuves. C’est un pôle qui est très complet et qui
traverse beaucoup de domaines, c’est très intéressant !



Chaque équipe doit faire le
meilleur temps possible.

Comment faites-vous pour que la dimension sportive du challenge demeure importante ? 

C’est une belle occasion
d’intéresser les étudiants

à ces sports-là.
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VICTOR :
Chaque équipe doit faire le meilleur temps possible, avec pour
chaque épreuve un chronomètre et un système d’arbitrage
pour définir les pénalités. Les 3 premières équipes de chaque
épreuve obtiennent des points, et ça nous permet de faire un
classement final !

CAROLINE : 
C’est un challenge très varié ! On a du matériel différent pour chaque épreuve,
et bien sûr c’est sportif : ça dépend de la vitesse des participants !

LOUIS :
L’intérêt est de faire découvrir aux participants les différentes activités. C’est
assez rare qu’on ait des habitués ! Chaque épreuve est une discipline très
spécifique, et c’est une belle occasion d’intéresser les étudiants à ces sports-là.
Toutes ces activités sont complémentaires, avec bien sûr un effort physique
mais aussi technique avec le biathlon, cardio avec le kilomètre vertical…

VICTOR :
Le côté sportif est mis en avant par la performance et les lots pour les gagnants, mais bien sûr ce côté victoire
en équipe est très important : on partage beaucoup entre équipes, avec les intervenants et les partenariats.
Par exemple, nous avons la chance d’avoir l’armée de terre avec nous pour encadrer une épeuve : on peut leur
poser des questions, demander des conseils, et découvrir des activités qui n’avaient jamais été faites, pourquoi
pas découvrir une passion !

LOUIS :
Et pour le Challenge, avec le fait qu’on ait beaucoup
de libertés pour l’organiser, on va surtout discuter
sur les détails logisiques. Mais on est
complètement libre concernant le format, les
épreuves… L’expérience en est d’autant plus
attrayante et sympa pour les participants !

CAROLINE :
On est tout de même trois dans le pôle, donc ça
aide à être bien organisé. On se répartit bien les
tâches, et on n’a jamais eu de gros problèmes. On
a appris 1 mois avant le GAC qu’il y avait une
nouvelle équipe, mais à part ça…

LOUIS :
Pour le Challenge Montagne, il y aura 19 équipes venues de 19
écoles différentes, avec à chaque fois 5 ou 6 participants. Ils
décident en interne quel membre participera à quelle épreuve,
et le but est simple : obtenir le plus de points possibles pour
pouvoir remporter le trophée et les lots.

En quoi consiste le Challenge Montagne ?

CAROLINE : 
Et il y a un bel esprit d’équipe qui est vécu tout au long de la semaine !
L’encouragement, l’entraide, animent toutes les équipes.

Quelles sont les difficultés que vous rencontrez ?

VICTOR :
On est plutôt confronté à de petits détails par
rapport aux partenaires qui se règle facilement, mais
comme la communication est plutôt bonne, tout se
passe bien !

L’expérience en est d’autant
plus attrayante et sympa

pour les participants !



J’ai vécu à Altigliss ce
que j’ai voulu vivre cette
année : allier ma passion

avec un aspect très
professionnel.
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LOUIS :
J’ai vécu à Altigliss ce que j’ai voulu vivre cette année,
grâce au Challenge Montagne. J’ai pu allier ma passion
avec un aspect très professionnel, que ce soit par le lien
avec les partenaires, avec les participants, ou par
l’organisation précise des épreuves. On se rend compte  
des différents acteurs impliqués sur le challenge, et c’est
gratifiant de savoir que sans nous, rien n’aurait pu se
faire. 
Et à l’échelle d’Altigliss, l’événement a énormément
d’ampleur. Nous ne sommes qu’un challenge parmi une
multitude d’activités, et ce n’est pas toujours facile d’avoir
une vue d’ensemble. Mais l’expérience est exceptionnelle
et j’ai hâte de vivre le GAC pour confirmer tout ça ! On va
pouvoir voir s’accomplir tout ce qu’on a prévu depuis 6
mois !

Propos recueillis par Chloé Sala et Guilhem Ricour-Dumas

Quel bilan faites-vous de votre expérience à Altigliss et au Challenge Montagne ?

VICTOR : 
A la fin du GAC, lorsque toutes les épreuves se seront
déroulées, on va se sentir vraiment gratifiés. On sera très
fiers et on pourra se dire qu’on a vraiment organisé
quelque chose. Vu l’année qu’on a vécu, j’ai vraiment hâte
de voir l’accomplissement de ce travail, couplé à
beaucoup de rencontres, que ce soit en asso, ou avec
des partenaires hyper intéressants. Et même avec
SuperGliss, voir les sorties skis qu’on organise se passer
sans encombre me rend fier. Je ne l’avais jamais fait avant,
donc organiser une partie de tout un projet, je n’en retire
que du positif !

CARO : 
Mon expérience à Altigliss s’est très bien passée, et
je suis contente d’avoir fait ma première année en
Logistique opérationnelle et cette année en
Challenge Montagne. J’ai pu découvrir des choses
très différentes, avec notamment un lien
privilégié avec les participants cette année. En
étant responsable, on apprend beaucoup, et
SuperGliss a aussi bien sûr été une super
expérience, inédite dans ma vie.

Vu l’année qu’on a vécu,
j’ai vraiment hâte de voir
l’accomplissement de ce

travail.

On apprend beaucoup en
étant responsable !


